

28. Juni 2013

## **Amtsgericht Essen-Steele verurteilt Sigma Kreditbank AG wegen Kreditbearbeitungskosten**

In einem von uns geführten Prozess hat das Amtsgericht Essen-Steele am 21.06.2013 die Sigma Kreditbank AG verurteilt eine Kreditbearbeitungsgebühr zu erstatten.

Ferner wurde die beklagte Bank verurteilt, die Bearbeitungsgebühr mit 4 % zu verzinsen. Außerdem muss der Kredit neu berechnet werden und ein neuer Zahlungsplan aufgestellt werden.

Zusätzlich muss die Beklagte noch Anwalts- und Gerichtskosten übernehmen.

[Guido Lenné](#)

Rechtsanwalt aus der Anwaltskanzlei Lenné.

Rechtsanwalt Lenné ist auch Fachanwalt für Bank- und Kapitalmarktrecht.

Wir helfen Ihnen gerne! [Kontaktieren](#) Sie uns. Oder vereinbaren Sie [hier online einen Termin](#) für eine

telefonische kostenfreie Erstberatung.

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [WhatsApp](#)
- [E-mail](#)

[Zurück](#)